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Avenida Presidente Vargas, n°. 115 - Centro 
Salinas da Margarida - Estado da Bahia 

CEP. 44.450-000 
E-mail-camarasmargarida@G-mail.com - Tel. (75)3659-1630

Ata da Sessao Ordinaria do dia 18 de Fevereiro de Abertura dos Trabalhos do I9 Periodo 
Legislative de 2025. Achavam presentes os seguintes Vereadores: Miguel Rosario 
Sacramento, Presidente. Heider Gaetano Marinho, Vice-Presidente. Dr. Max Weber Nobre 
de Castro, I9 Secretario. Daniel Franca Moreira, 29 Secretario. Ademilton dos Santos Silva, 
Helenice Amado de Jesus, Jairo de Souza Marinho, Rafael Santos Santana, Rudinei Ribeiro 
dos Santos. O Senhor Presidente deu inicio aos trabalhos e autorizou a leitura das materias 
do Expediente. Nao havendo materia para o Expediente, franqueou a palavra que Fez uso o 
Vereador Heider Gaetano Marinho que sauda a todos e diz que sua palavra hoje e gratidao 
por todos que confiaram seu voto. Comefamos mais um ciclo, uma nova jornada em 2025 
nesta Casa legislativa. Tenho a consciencia de que, ser vereador e trabalhar em prol da 
populagao e somar com a Gestao. Acredito que meus colegas Vereadores tern esse mesmo 
pensamento, pois sozinhos nao fazemos nada. Desejo que Deus aben$oe a cada um de nos. 
Fez uso da palavra o vereador Rafael Santos Santana, que agradece a todos pela 
oportunidade. Fala que hoje iniciamos o nosso trabalho, um novo desafio que nos espera 
durante esses quatro anos. Quero dar boas-vindas aos colegas Vereadores e dizer que 
juntos faremos um trabalho de excelencia com responsabilidade e comprometimento para 
a populate. Estamos a disposi$ao para trabalharmos em harmonia com o Poder Executive. 
Hoje 18 de fevereiro esta casa deu inicio aos trabalhos, assumindo a responsabilidade de 
atender a demanda que foi proposta no pleito eleitoral e aqui nos mantemos o 
compromisso e a responsabilidade. Estou a disposigao para o que for necessario, trabalhar 
da melhor maneira. Saiba que voces tern um companheiro de responsabilidade e 
compromissado para que a populagao esteja realmente assistida dentro daquilo que foi 
proposto. Agrade$o a oportunidade e vamos trabalhar. Fez uso da palavra a Vereadora 
Helenice Amado de Jesus, que sauda a todos e diz que Deus me fez estar aqui entre Voces a 
unica Vereadora Mulher dessa bancada e tenha certeza que estou aqui para somar. Vamos 
trabalhar, como Lorena que sempre pegou grandes empreitadas, meu trabalho vai ser junto 
ao social, educa^ao, esporte, lazer, turismo e saude, uma gama de atividades. Fevereiro e o 
mes que me deixa alegre, mas tambem por outro lado estou me sentido triste porque mais 
um grupo de carnaval nao vai poder sair as ruas, que e o bloco as poderosas, tipicas de 
salinas. Quero solicitar dos Colegas o apoio para que possa viabilizar a nossa cultural. A 
cultura faz a gente levantar para irmos ao trabalho e no outro dia a gente brinca, samba, a 
gente faz tudo e e dessa forma. A Deus toda honra e toda gloria e muito obrigado por estar 
aqui. Fez uso da palavra o Vereador Daniel Franca Moreira que sauda a todos. Parabeniza o ' 
Padre Minho, Pessoa que tern demonstrado um carinho especial pela nossa comunidade. 
Ele chegou a mais ou menos seis meses e ja conquistou o cora^ao de todos pela forma com 
que conduz a igreja Catolica, sempre respeitando as outras religioes. Senhoras e Senhores 

caiu. Serni^^^p ^nTir^a_yida ativa, 17 anos viajando por
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esse Brasil, trabalhando, acordando 4h50min da manha e dormindo de 11 a 12 horas a 
depender do trabalho. Minha Prefeita, nos vamos ter muito trabalho nessa cidade. Temos 
quatro anos pela frente e temos que nos unirmos para trazer o melhor. O ex-prefeito 
Wilson sempre cuidou de salinas com muito carinho e solidez. Tenho certeza que nds 
vamos continuar com esse trabalho. Temos que ter urn olhar global para todos os Distritos. 
Eu tenho um olhar diferenciado para a area da constru^ao civil. Precisamos mudar a 
infraestrutura da nossa cidade para enfrentar o periodo das chuvas. A gente precisa buscar 
medidas para evitar que na epoca do inverno nao venha ve crian^as, idosos, Mulheres que 
muitas vezes levantam quatro horas da manha para mariscar e ter que lidar com esse 
transtorno de ter a sua casa alagada. O nosso compromisso como parlamentar membros do 
Poder Legislative e auxiliar o poder executive atraves de trocas de ideias buscando 
melhorar. Pode ter certeza que com essa juventude que esta aqui: Heider, Rafael, Daniel e 
com os anos de Jairo, Ademilton e todos que fazem parte do Poder Legislative iremos 
dialogar e buscar sempre o melhor. Os projetos que o executive mandar para esta casa vai 
ter um olhar criterioso para a melhoria da nossa populagao. Fez uso da palavra o Vereador 
Ademilton dos Santos Silva que sauda a todos e fala que muitas vezes nos almejamos e 
sonhamos tanto com esse dia e muitas das vezes ficamos sem palavras para descrever essa 
ocasiao tao especial. Nao vou citar nomes para nao cometer erros porque muitas das vezes 
a gente pode esquecer de alguem, mas tenho uma gratidao enorme por todas as pessoas 
que me ajudaram para que hoje eu pudesse estar aqui. Muitas vezes escutamos tantas 
coisas e sofremos tanto. Essa caminhada nao e apenas de quatro anos e sim de muito 
tempo. A caminhada para muitos existe a 20 anos, para mim 11 anos. Quero aqui agradecer 
a Deus e no meu coragao abrange sempre um sentimento. Tern uma palavra que Diz: que 
nao houve e nunca havera nenhuma autoridade que nao seja constitufda por Deus. Isso me 
fez ser ainda mais grato a Deus e porque nao dizer a 430 pessoas que me fez chegar aquiJ 
Estarei aqui lutando como Vereador durante esses quatros anos. Lutando sem me 
preocupar com bandeira partidaria, mais sim com os meus colegas, colocando sempre o' 
povo em primeiro lugar. Prefeita Mara, Vice Memezinho e todos os meus colegas, vamos 
estar trabalhando incansavelmente pelo povo de Salinas que fez com que nos estivessemos 
aqui. Fez uso da palavra o Vereador Dr. Max Weber Nobre de Castro, que sauda todos e diz 
que mais uma vez quer agradecer a populagao Salinense que eoloeou na tribuna ury(Q 
defensor social, democrata em nome da lei e da justi^a. Espero fazer o meu trabalho com^ 
total fidelidade ao povo salinense e sem esperar benesse de autoridades, secretarios our7 
demais pessoas presentes e ligadas a comunidade local, ate porque o Vereador e o \ 
representante do povo, pelo povo e para o povo. Nao pode se redimir esfor$o para trazer o ' 
bem social ao proximo. Grato a todos e comigo sempre pode contar. Fez uso da palavra o 
Vice-Prefeito Esmeraldo gomes dos Santos Filho, que sauda a todos e diz que hoje faz 49 
dlas quejidisjesi^vaixios junto$? Estou junto.com prefeita Mara, estamos na luta que nao
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podia deixar. Ate o dia 31 de dezembro de 2024 eu estava na luta ao lado do meu amigo e 
professor Wilson e no dia primeiro de Janeiro de 2025 comecei um novo mandate com a 
prefeita Mara. Quero dizer aos senhores Vereadores que a prefeita nao manda sozinha, 
precisa da Camara e contamos com o apoio de todos voces para o bem-estar de todo o 
municipio. Quero tambem dizer e agradecer aos secretarios que faz parte dessa nova 
administra^ao que estao trabalhando para o desenvolvimento de Salinas. Fiquem cientes 
que a prefeita Mara e o Vice-Prefeito Memezinho estao aqui a disposi^ao para tentar 
resolver todos os problemas. Obrigado a todos e um bom dia. Fez uso da palavra o 
Vereador Miguel Rosario Sacramento, que sauda todos e diz que nesse dia vem agradecer 
ao Povo Salinense pelo terceiro mandate, oportunidade de estar fazendo parte do Poder 
Legislative e e com muita gratidao que agrade^o meus 435 votos dados pelo Povo 
Salinense. A Secretaria que eu mats procuro e a de agao social, Lorena, gragas a Deus nosso 
municipio tern uma secretaria rica porque ajuda varias pessoas. E uma secretaria de grande 
importancia para o povo. E com grande satisfa^ao que eu tenho o terceiro mandato, mas os 
outros que estao chegando agora, serao bem-vindos. Eu aqui nao tenho nada para ensinar 
a voces, somente para aprender e dizer a nossa prefeita que nao vamos ter dificuldades 
nenhuma como tivemos com o nosso grande Gestor. Por anos trabalhei com ele e queria 
mandar um abra?o de cora$ao e desejar um feliz aniversario que foi no dia 13. Tenho 
certeza prefeita que tudo que a senhora mandar para esta casa sera para o bem do povo. O 
Colega Daniel Franca falou que havera discussao, tenho certeza que sim, havera discussoes 
porque aqui e a casa das discussoes e nos vamos discutir, discordar e concordar, mas 
sempre com bom sense, ate chegarmos a um denominador comum, que seja melhor para/ 
salinas e seu povo. Tenha certeza que tudo que estiver dentro da lei e for bom para o! • 
povo, eu como Presidente farei. Fez uso da palavra a Prefeita Maria de Fatima PepecJ 
Cerqueira, que sauda todos e diz que hoje e dia de muita emofao. Sinceramente para mim\ 
hoje e um dia muito importante na minha vida. Se eu nao falasse hoje acho que a emo?ao 
falaria por mim. Gente e uma trajetoria que come^ou em 1982, elegendo-me Vereadora e 
tomei posse em 1983 e essa trajetoria para ca sao 48 anos, muito tempo nessa luta 6^ 
labuta. Tern aqui os Vereadores do meu ultimo mandato: Heider, Miguel e Rudinei, com\ 
certeza eu digo a voces Vereadores, O Poder Executivo e o Poder Legislative sao 
harmonicos porem independentes. Quando fui presidente da Camara no bienio 1985 a 
1986, quern gerenciava a Camara era a Prefeitura, entao criamos o CNPJ da Camara, < 
abrimos conta no banco do Brasil e hoje somos realmente independentes. Fico orgulhosa 
jerque meu nome esta escrito na historia do Legislative Salinense, mas tudo isso aconteceu 
porque o povo de salinas reconheceu e reconhece o meu trabalho desse tempo todo de 
vida politica. Quero agradecer muito, gratidao ao nosso prefeito Wilson, porque trilhamos 
em 1983 e trilhamos tambem de 1997 ate hoje. Como sempre digo, estaremos juntos, sera 
nosso colaboradop^ estar sempre cumprindo o seu papel. A gente senta, discute, vai ao
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Vereador porque somos um grupo politico que deu certo, que trabalha, porem eu serei 
Prefeita da populagao independente de quem votou em mim ou nao. Por isso eu digo ao 
Vereador Rudinei que o meu Gabinete estara sempre aberto para o senhor. Meu numero 
de celular o Senhor tem, qualquer problema me procure. O que passou, passou. Foram 
lutas e labutas e teve vitoriosos e ninguem saiu perdedor. O importante e que lutamos por 
um ideal e o nome desse ideal e Salinas da Margarida. Todos sabem aqui em Salinas como e 
o comportamento do nosso grupo politico, primeiro o Povo para depois as outras opgoes. 
Recebi o municipio organizado, com saldo no banco como foi dito aqui e nao farei nada 
para ttrar o municipio do caminho certo. Quero pedir paciencia as Pessoas que votaram, as 
cobran^as vamos ter calma, tudo se resolve, Roma nao foi feita em um unico dia e como 
Memezinho falou so temos 49 dias de administra^ao. Todos serao olhados e nao serao 
exclufdos, estamos juntos. Quero agradecer a minha equipe de Secretaries. Quero convidar 
voces para os dias de quarta e Sabado comparecerem ao mercado, vamos fazer disso um 
habito de comprar na feira. Estou Prefeita, um sonho realizado com vontade de fazer, 
vontade de da certo, vontade de crescer e com vontade de que Salinas ande cada vez 
melhor. Pode me liga, dar sugestoes. A pedido da nossa seguran^a estamos fazendo 
credenciamento para as caretas (pierros), para cuidar da nossa seguran^a. Muito obrigado 
a todos e um abra^o. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a todos 
pelas presents e em seguida encerrou a presente Sessao, convocando a proxima para o 
dia 25 de fevereiro de 2025. Sala das Sessbes da Camara Municipal de Salinas da Margarida, 
18 de fevereiro de 2025.

Avenida Presidente Vargas, n°. 115 - Centro 
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Ata da Sessao Ordinaria do dia 25 de fevereiro de 2025. Achavam presentes os seguintes 
Vereadores: Miguel Rosario Sacramento, Presidente. Heider Gaetano Marinho, Vice- 
Presidente. Max Weber Nobre de Castro, Secretario. Daniel Franga Moreira, 2* 
Secretario. Ademilton dos Santos Silva, Helenice Amado de Jesus, Jairo de Souza Marinho, 
Rafael Santos Santana, Rudinei Ribeiro dos Santos. O Senhor Presidente deu inicio aos 
tfabalfios e autorizou a leitura das fhatefias do Expediehte: do Legislative, Ihdicagad de 
autoria do Vereador Rudinei Ribeiro dos Santos, solicitando a implantagao de uma Ciclovia 
e Rede de iluminagao Publica no entroncamento do Distrito de Concei^ao de Salinas. 
Indica^ao de autoria do Vereador Rudinei Ribeiro dos Santos, solicitando as obras de 
reforma da Pra$a e manuten^ao dos brinquedos da Rua do Paraiso, na Sede do Municipio 
de Salinas da Margarida. Indicate de autoria do Vereador Ademilton dos Santos Silva, 
solicitando as obras de Reforma da Praga Grimaldo Antonio de Oliveira, no Distrito do Porto 
da Telha, Municipio de Salinas da Margarida. Indicagao de autoria do Vereador Miguel 
Rosario Sacramento, solicitando as obras de Reforma da Casa dos Pescadores do Porto da 
Veneza, na sede do Municipio de Salinas da Margarida. Indicagao de autoria do Vereador 
Miguel Rosario Sacramento solicitando as obras de implantagao da Rede lluminagao Publica 
de Led, da Sede do Municipio interligando aos Distritos de Conceigao e Encarnagao de 
Salinas. Mogao de Pesar de n^ 001/2025, de autoria do Vereador Rudinei Ribeiro dos 
Santos, pelo Passamento da Senhora Valquiria do Rosario Pinheiro. Do Executive, Projeto 
de Lei de n? 001/2025, que institui o "Codigo Sanitario Municipal", e da outras 
providencias. Projeto de Lei de ne 002/2025, que Altera o ANEXO I do art. 33 da Lei 
Municipal n9 593 de 07 de dezembro de 2018 e suas alteragoes e da outras 
providencias. Projeto de Lei de n9 003/2025, que Institui o Programa de Recuperagaoj 
Fiscal - REFIS do Municipio de Salinas da Margarida, na forma que indica e da outrasH 
providencias". Mao havendo mais materias para a hora do expediente, o Senhor Presidente^S- 
franqueou a palavra que Fez uso a Vereadora Helenice Amado de Jesus que sauda a todos e^j: 
cita a fala do Vereador Rudinei sobre o falecimento da Senhora Valquiria, uma Mulher 
guerreira e digna. Gostaria de pedir urn minuto de silencio em respeito a familia. / 
Continuando a Oradora fala que estamos aqui para fazer valer os votos que o povo nos deu 
e iremos apresentar os nossos projetos. Vamos trabalharmos juntos, mas tambem vamos (fyj 
cobrar nao so do Poder Executivo, mas tambem de todos esses funcionarios. Precisamos 
trabalhar, avangar juntos em uma so causa, em busca do que tern de melhor. Nao vamos 
apenas da a varinha, vamos pescar, buscar e cobrar de todos. O convite que a Secretaria ad 
hoc leu, vou reforgar e pedir aos colegas, comprem uma ou duas camisas para ajudar o 
nosso bloco. Fez uso da palavra o Ademilton dos Santos Silva, que sauda a todos e fala da 
importancia das sessoes, onde nos reunirmos e podemos fazer muito pelo Povo. Pego aos 
colegas Vereadores o apoio para aprovar a proposta de reforma da praga do Porto da I 

^relha. NSo vou^arno questao e dizer porque nao foi feita e nem quando vai /

%
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fazer, cabe a mim como parlamentar fazer o pedido, que seja aprovada aqui e executada 
pela Senhora Prefeita. Fez uso da palavra o Vereador Rudinei Ribeiro dos Santos que sauda 
a todos e diz que estamos dando im'cio aos nossos trabalhos. Quero dar boas-vindas aos 
colegas Vereadores e digo que aqui nao tern ninguem mais experiente, estamos no mesmo 
time, e urn ajudando o outro, porque juntos venceremos. Continuando o Orador convida 
ads Colegas Vereadores para durante a sema'na reunirmbs para fazermds visit'as has 
unidades de saude, escolas, ou seja, em todos os orgaos publicos do municipio, com o 
objetivo de reivindicar do Executive que sejam sanadas todas as irregularidades 
encontradas, porque esse e o papel do Legislative. O Orador falou de suas propostas em 
pauta e solicitou o apoio dos colegas para a aprova^ao, pois sera muito importante e de 
grande valia para a comunidade em diversas areas como: seguran^a, lazer e 
entretenimento. Com rela$ao a Mogao de Pesar, pelo passamento da Senhora Valqui'ria, 
tratava-se de uma Pessoa maravilhosa da nossa comunidade, foi uma perda irreparavel, ela 
acordava quase todos os dias 2h.30min para se cuidar, isso mostrava o quanto ela amava a 
vida. Fez uso da palavra o Vereador Daniel Franca Moreira que sauda a todos e diz que e 
importante a presen^a da comunidade dentro desta Casa. Nao adianta o vereador ir as ruas 
e as pessoas so pedindo, a forga demonstra aqui. Continuando o Orador diz que temos em 
pauta, cinco indicagoes e tres projetos de lei do executivo. Nos Vereadores novatos 
precisamos darmos uma resposta positiva a popula$ao. Todos os Vereadores foram eleitos 
pelo povo e podem se empenhar, se dedicar e trabalhar cada vez mais em prol da 
comunidade. Meu principal objetivo como Vereador e trazer melhorias para o povo. Vim 
de uma familia muito humilde, minha mae teve nove filhos e a gente morou em uma casa 
alugada, invadida que nao tinha banheiros, nao tinha cama, entao para mim o principal e 
melhorar a vida do povo sofrido. O inverno esta chegando e nos precisamos nos unirmos 
para buscar mecanismo para verificar essa situa^ao de alagamento nas ruas e casas. 
Precisamos tambem nos unirmos para contribuir com o executivo em prol de melhorias. 
Vamos colocar proposta riesta casa voltadas tambem para o sofrimehto do povo. Hoje eu/ 
tenho uma casa, que nao molha e nem alaga, mas tenho certeza que alguem em Cain# 
Encarna^ao, Conceigao, Porto da Telha e aqui na Sede vai precisar de ajuda, porque quandc!^ 

chove alaga. Quero parabenizar o Secretario Euclides pela inova^ao que e o 
credenciamento para as caretas durante o carnavaL Com isso trouxe mais seguranga para a 
nossa cidade. Muitas pessoas saem mascaradas para se divertir pela tradigao, mas ja tern 
outras que usam mascaras para cometer delitos, fazer baderna na cidade. O cadastramento 
pode identificar as pessoas e a gente aqui precisa pensar nesse tema. Sera que precisamos 
colocar um projeto aqui que proiba essa pratica, nao sei, o que nao pode e continuar tendo 
as brigas, tiros, facadas por pessoas que muitas das vezes se utilizam desse artificio. Pediu o 
aparte o Vereador Rudinei para perenizar o Vereador Daniel pelas palavras e fala da 
Importancia do povo nassessdes legisl^ivauiUJitascoisas acontecem em nossas reunioese .
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Trabalho e Cidadania.
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o povo nao acompanha. Temos de rever em rela^ao ao horario das sessoes, ver um horario 
que possa atrair mais pessoas. Em seguida o Senhor Presidente passou para a ordem do 
dia, colocando em discussao e votagao a Indica^ao de autoria do Vereador Rudinei Ribeiro 
dos Santos, solicitando a implanta^ao de uma Ciclovia e Rede de ilumina^ao Publica no 
entroncamento do Distrito de Concei^ao de Salinas, aprovada por unanimidade. Em 
discussao e vdta$ao a ihdicagad de autoria do Vereador Rudinei Ribeiro dos Santos, 
solicitando as obras de reforma da Praga e manuten^ao dos brinquedos da Rua do Paraiso, 
na Sede do Municipio de Salinas da Margarida, aprovada por unanimidade. Em discussao e 
vota^ao a Indicagao de autoria do Vereador Ademilton dos Santos Silva, solicitando as obras 
de Reforma da Praga Grimaldo Antonio de Oliveira, no Distrito do Porto da Telha, Municfpio 
de Salinas da Margarida, aprovada por unanimidade. Em discussao e votagao a indicagao de 
autoria do vereador Miguel Rosario Sacramento, solicitando as obras de Reforma da Casa 
dos Pescadores do Porto da Veneza, na sede do Municipio de Salinas da Margarida, 
aprovada por unanimidade. Em discussao e votagao a Indicagao de autoria do Vereador 
Miguel Rosario Sacramento solicitando as obras de implantagao da Rede lluminagao Publica 
de Led, da Sede do Municipio interligando aos Distritos de Conceigao e Encarnagao de 
Salinas, aprovada por unanimidade. Em discussao e votagao a Mogao de Pesar de n^ 
001/2025, de autoria do Vereador Rudinei Ribeiro dos Santos, pelo Passamento da Senhora 
Valquiria do Rosario Pinheiro, aprovada por unanimidade. Ato continue, o Senhor 
Presidente solicitou da Comissao de Finangas, Orgamentos, Contas, Obras e Servigos 
Publicos, que apresentasse parecer Verbal aos Projetos de Lei de n2 001, 002 e 003/2025 
em pauta. Apos um breve analise a referida comissao decidiu emitir parecer verbal 
favoravel por considerar a importancia das materias para o engrandecimento do municipio 
e seu povo. Em discussao e votagao o parecer verbal favoravel da Comissao de Finangas, 
Orgamentos, Contas, Obras e Servigos Publicos aos Projetos de Lei de n^ 001, 002 e 
003/2025, sendo aprovado por unanimidade o Parecer verbal favoravel da comissao aos/j 
projetos de Lei de ooi e 002/2025 e aprovado por 07 votos a favor e 02 votos contra ao/jL 
projeto de Lei de n^ 003/2025. Em discussao e votagao o Projeto de Lei de n^ 001/2025^^^ 
que institui o "Codigo Sanitario Municipal", e da outras providencias, aprovado por 3^ 

unanimidade. Em discussao e votagao o Projeto de Lei de n2 002/2025, que Altera o . 
ANEXO I do art; 33 da Lei Municipal n9 593 de 07 de dezembro de 2018 e suas Ij 

alteragoes e da outras providencias, aprovado por unanimidade. Em discussao e votagao 
o Projeto de Lei de n9 003/2025, que Institui o Programa de Recuperagao Fiscal - REFIS do 
Municipio de Salinas da Margarida, na forma que indica e da outras providencias", |\, 
aprovado por 07 votos a favor e 02 votos contra. Logo apos o Vereador Rudinei Ribeiro dos 
Santos, solicitou que todos os artigos dos Projetos venham em anexo ao conteudo, a 
explicagao o que esta baseado o artigo, porque nos aprovamos, mas nao temos ciencia do 
que estci escrlto no agtfgo. Nada mai^ayendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a

\
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l3\ de Sai,

Trabalho e Cidadania.

todos pelas presents e em seguida encerrou a presente Sessao, convocando a proxima 
para o dia 11 de mar$o do corrente ano. Sala das Sessoes da Camara Municipal de Salinas 
da Margarida, 25 de fevereiro de 2025.

*
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